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LA SENTENZA DELLA CORTE D'ASSISE DI LANCIANO

Uccise la moglie e ne
inscenò il suicidio,

ergastolo a Di Nunzio
Nel luglio 2022 l'uomo avrebbe strangolato la moglie con dei fili elettrici

Turismo,
Caramanna: «Non
solo promozione ma
azioni concrete»
Mariachiara Di Fiore
«Il governo Meloni è il primo esecutivo
nella storia d'Italia a dare centralità al
turismo, messo al centro del programma
elettorale e dell'agenda politica, con una
visione industriale e dando rilevanza
assoluta al dialogo, al confronto e alla
collaborazione con le Regioni. Tanto che
in Abruzzo il ministero del Turismo ha
stanziato oltre 12 milioni di euro, per
montagna, piccoli Comuni a vocazione
turistica e sostenibilità, per lo sviluppo di
un comparto essenziale per il benessere
economico dei territori e dell'intera
nazione». Lo ha a�ermato la ministra
Daniela Santanchè intervenendo in
collegamento telefonico all'incontro
"Valorizzare l'Italia con il Governo
Meloni", organizzato a Pescara dal
dipartimento Turismo di Fratelli d'Italia
Abruzzo, guidato da Ivano Ortelli. «Con il
Dipartimento Nazionale del Turismo e
quello Regionale abbiamo voluto
organizzare questa conferenza stampa
innanzitutto per evidenziare quelli che
sono i dati consolidati del 2024, ma
anche quella che è la tendenza per l’anno
prossimo, a dimostrazione che in Italia
c’è una grande attesa per quanto
riguarda il prossimo flusso turistico, che
viene stimato con un aumento di oltre il
17% rispetto allo scorso anno», sostiene il
senatore di Fratelli d’Italia Etelwardo
Sigismondi. L’evento vuole mostrarsi
come un’occasione di confronto tra
istituzioni e rappresentanti di categoria,
per tracciare le prospettive future e
ra�orzare le politiche di crescita per il
territorio. «Non ci limitiamo a valutare
solamente i dati relativi ad arrivi e
presenze, sarebbe una visione un po’
miope che riduce notevolmente il
quadro, anche perché ci dà praticamente
l’indice di gradimento di un flusso
turistico o di una località turistica, che
non ci dice esattamente come sta l’intero
comparto. Per capire questo bisogna
valutare il turismo nel suo insieme,
anche perché oggi il turismo è cambiato
notevolmente, la gente il territorio lo
vuole vivere, vuole portarsi a casa la
famosa "esperienza", e per far vivere delle
esperienze, dobbiamo mettere le persone
in condizione di potersi muovere
liberamente all’interno di un territorio»,
aggiunge il responsabile regionale del
Dipartimento Turismo FdI Ivano Ortelli.
«Non solo promozione ma azioni
concrete», questo l’invito del
responsabile del Dipartimento Nazionale
Turismo Gianluca Caramanna...
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Condanna all'ergastolo. E' la decisione dei
giudici della Corte d'Assise di Lanciano
nei confronti del 73enne Aldo Rodolfo Di
Nunzio. Secondo i giudici, Di Nunzio è
colpevole della morte della moglie
Annamaria D'Eliseo. Secondo l’accusa, il
15 luglio 2022 Di Nunzio avrebbe
strangolato la moglie con dei fili elettrici
nella cantina-garage della loro casa in
località Iconicella. Poi avrebbe tentato di

far passare la morte per un suicidio.
L’uomo ha sempre negato ogni
responsabilità. La difesa ha sempre
parlato di un processo basato su indizi,
sostenendo che non ci siano mai state
prove dirette di colpevolezza. Nel corso
delle udienze, era emerso che l’imputato
so�re di disturbo bipolare ed era
seguito...

Il nuovo teatro comunale di Teramo sarà
pronto nel 2027

Entrano nel vivo i lavori di riqualificazione della struttura (Suriani a pag.12)
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Teramo: sequestrato più di mezzo chilo
di droga nel carcere di Castrogno
Nel carcere teramano di Castrogno è
allarme droga: solo giovedì sono stati
sequestrati dalla Polizia Penitenziaria 500
grammi di hashish e 50 grammi di
cocaina celata all’interno di due pacchi
postali diretti a due detenuti ristretti
all’interno del penitenziario. «Nell’ultimo
periodo – spiega Giuseppe Pallini,
segretario provinciale del Sindacato
Autonomo Polizia Penitenziaria –
numerosi sono stati i tentativi con lo
stesso stratagemma di far entrare droga,
ma ancora una volta la professionalità dei
Baschi Azzurri ha impedito ciò. Nei

controlli di routine all’interno di due celle
del reparto detentivo maschile è stato
rinvenuto anche un telefono cellulare e
altra sostanza stupefacente, mentre in
una cella del reparto detentivo femminile
un telefono cellulare». Il Sappe, conclude
Pallini, «si compiace con gli agenti per le
brillanti operazioni e sollecita un
riconoscimento premiale e ripropone
all’amministrazione di procedere con
l’urgente assegnazione in pianta stabile
presso la Casa Circondariale di un
presidio di unità cinofila per...

L'AQUILA
Elezioni Rettore: il
passo indietro di
Carapellucci, è corsa
a tre verso il secondo
turno
Tommaso Cotellessa

La fase elettiva che consegnerà
all'Università degli Studi
dell'Aquila il suo prossimo rettore
è ormai entrata nella sua fase più
viva. L'esito giunto dalla prima
votazione è stato quello di una
fumata nera. Infatti, nonostante
l'a�ermarsi con un sostenuto
distacco del candidato favorito,
Fabio Graziosi, il quale ha ottenuto
370,23 voti, nessun candidato ha
raggiunto la maggioranza assoluta
dei voti necessaria per ottenere la
vittoria al primo turno.
L'appuntamento è ora, dunque,
fissato al 17 giugno per la seconda
votazione. La corsa verso il
secondo turno, infatti, non sarà più
a quattro bensì a tre, in seguito al
passo indietro comunicato da
Roberto Carapellucci, il quale –
avendo riscosso 32,76 voti al primo
turno – pur ringraziando coloro
che lo hanno sostenuto, ha
comunicato la sua uscita di scena.
Tuttavia, all'indomani del primo
appuntamento elettorale, le carte
in tavola sono cambiate e la partita
sembra prendere un'altra piega.
D'altro canto, sia Luca Lozzi...
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AFFARI PUBBLICI
Sanità territoriale al
collasso: medici di
famiglia (Fimmg)
scrivono ai pazienti
«Il rapporto tra medico e paziente
è da sempre basato sulla fiducia,
sull'ascolto e sulla collaborazione.
Oggi, però, questo legame rischia
di sgretolarsi non per nostra
volontà, ma a causa di un sistema
sanitario sempre più fragile, che
non riesce a sostenere né chi cura
né chi ha bisogno di cure,
soprattutto nella nostra regione.»
La FIMMG Abruzzo torna a
lanciare l'allarme sulla situazione
della sanità territoriale e lo fa con
una lettera aperta rivolta ai
pazienti, che verrà pubblicizzata
negli studi medici. «Lo vedete ogni
giorno – scrive il sindacato – liste
d'attesa interminabili, esami a
pagamento per avere risposte in
tempi accettabili, reparti al
collasso. Lo viviamo noi, quando
burocrazia infinita e mancanza di
personale ci costringono a
dedicare più tempo a moduli che...
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